

Vorbemerkung der Schriftleitung

Mit dem Wechsel der Schriftleitung der „Nachrichten aus Niedersachsens Urgeschichte“ hat sich auch das Äußere dieser Zeitschrift ein wenig gewandelt. Das Bestreben, den Text einheitlicher und überschaubarer zu gestalten, führte zur Aufstellung neuer Richtlinien für die Textabfassung. Unter der Überschrift „Hinweise für die Autoren der Nachrichten aus Niedersachsens Urgeschichte“ werden sie künftig in jedem Band dieser Zeitschrift auf der dritten Umschlagseite (bei den kartonierten Exemplaren) oder auf dem hinteren Vorsatzblatt (bei den gebundenen Exemplaren) zu finden sein. – Die Schriftleitung bittet um Verständnis dafür, daß im vorliegenden Band die neuen Richtlinien noch nicht konsequent angewandt wurden: Um das rechtzeitige Erscheinen nicht zu gefährden, konnten einige der bereits früher eingereichten Manuskripte nicht mehr entsprechend umgearbeitet werden.